



Des partisans du cannabis défilent avec un faux joint géant portant l'inscription « Légalisation » devant le bâtiment du Reichstag. [GETTY IMAGES]

En Allemagne, la dangereuse légalisation du cannabis

- Josue Michels
- [18/03/2024](#)

La consommation de cannabis sera légale en Allemagne à partir du 1^{er} avril. Cette nouvelle loi complexe, adoptée le 23 février, ouvre à la nation la voie vers la dépendance à la drogue.

« Personne ne doit se méprendre sur cette loi », a déclaré le ministre allemand de la Santé, Karl Lauterbach, qui est à l'origine de la légalisation. « La consommation de cannabis est légalisée, mais cela ne veut pas dire que le cannabis n'est pas dangereux. » Cette déclaration confuse résume la nouvelle loi, mais les dangers sont bien plus importants que la plupart des gens ne le pensent.

La loi autorise les personnes âgées de 18 ans et plus à posséder jusqu'à 25 grammes de cannabis dans les lieux publics et 50 grammes à domicile, ainsi qu'à cultiver trois plants de marijuana de sexe féminin. Des restrictions supplémentaires visent à protéger les jeunes contre la consommation et l'achat de cannabis.

PT_FR

« La légalisation du cannabis entraîne une augmentation de la consommation et banalise les risques qui y sont associés », a averti Klaus Reinhardt, président de l'Association médicale allemande, avant le vote. « Le cannabis peut créer une dépendance et causer de graves dommages au développement. Ce pays n'a pas besoin d'une légalisation du cannabis ».

Simone Borchardt, de l'opposition conservatrice, a déclaré aux membres du Parlement que le gouvernement était allé de l'avant avec sa « loi complètement inutile et déroutante », malgré les avertissements des médecins, de la police et des psychothérapeutes.

Considérez les graves dangers.

Faz.net et d'autres médias allemands ont lancé un avertissement l'année dernière : « Fumer régulièrement de l'herbe peut conduire à la schizophrénie ». Ces articles faisaient référence à une étude publiée par *Psychological Medicine* en 2023, qui montrait que jusqu'à 30 pour cent des cas de schizophrénie chez les hommes âgés de 21 à 30 ans auraient pu être évités s'ils avaient évité de consommer du cannabis.

La toxicomanie, la dépression, l'anxiété grave et la schizophrénie sont toutes liées à la violence et au suicide.

Selon « A Review of Cases of Marijuana and Violence » (Examen des cas de violence liés au marijuana) : « Selon des études, la consommation de marijuana entraîne un comportement agressif, provoque ou aggrave la psychose, et produit de la paranoïa. »

Une fois qu'un pays est devenu dépendant, il est difficile d'interdire à nouveau les stupéfiants. De plus, la consommation de marijuana conduit souvent les consommateurs à des drogues plus puissantes. La légalisation du cannabis est une expérience dangereuse qui conduira l'Allemagne vers une nouvelle ère dangereuse.

Un exemple récent montre comment les stupéfiants peuvent conduire à une violence inouïe. Selon la *Jerusalem Post* l'année dernière, les forces israéliennes avaient trouvé des pilules de Captagon sur plusieurs terroristes morts du Hamas. Ces terroristes ont massacré des Israéliens et même décapité des bébés le 7 octobre. Le Captagon a sans doute contribué à faciliter ce mal insondable.

Le Captagon serait de plus en plus répandu en Allemagne. Il a été produit pour la première fois dans les années 1960 par l'entreprise pharmaceutique allemande Degussa, une société qui avait contribué à la production du Zyklon B, un pesticide à base de cyanure utilisé dans les chambres à gaz des camps de concentration.

Das l'histoire de l'Allemagne, les drogues et la guerre vont souvent ensemble. *Der Spiegel* a expliqué en 2013 : « Le crystal meth est devenu célèbre grâce à la télévision et à la façon dont il a ravagé de nombreuses communautés à travers le monde. Mais peu de gens savent que cette drogue trouve ses origines en Allemagne. » En 1938, la société allemande Temmler Werke a distribué la Pervitin, ou, comme l'a dit *Der Spiegel*, « l'oncle allemand du crystal meth ». La méthamphétamine a d'abord été vendue comme « aide à la vigilance » au public, puis distribuée aux soldats sur le front.

Les méthamphétamines font leur retour en Allemagne. Un rapport gouvernemental publié le 25 octobre fait état d'une nouvelle tendance à la production européenne de méthamphétamine et à l'importation de grandes quantités de méthamphétamine en provenance du Mexique.

Si nous sommes disposés à tirer des leçons de l'histoire, la consommation légale et illégale de drogues devrait être l'une des tendances les plus alarmantes à surveiller. La prophétie biblique contient un avertissement spécifique pour le peuple allemand.

Le livre de Daniel concerne exclusivement le temps de la fin (Daniel 12 : 4, 9). Avec le livre de l'Apocalypse, il met en garde contre un chef militaire allemand qui suivra les traces d'Adolf Hitler dans « la suite des temps » (demandez [Un dirigeant allemand fort est imminent](#) et [Daniel dévoile l'Apocalypse](#), par le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry).

Daniel 8 : 23 nous met en garde : « A la fin de leur domination, lorsque les pécheurs seront consumés, il s'élèvera un roi impudent et artificieux. » Daniel 11 : 21 prophétise que cet homme entrera en scène grâce à des « flatteries ».

La légalisation du cannabis en Allemagne pourrait-elle contribuer à ouvrir la voie à ce leader, en affaiblissant l'esprit du peuple allemand et en le préparant à des actes de violence ? Cette tendance est à surveiller de près.